

Projekt SKA Power Kids

In den vergangenen Monaten waren nicht nur Erwachsene vor große Herausforderung gestellt, sondern auch Kinder mussten auf Routinen verzichten und viele Ungewissheiten aushalten.



Foto: pixaby_LuidmilaKot

Für Grundschüler der 4. Klasse besteht nun die besondere Herausforderung, sich dieses Schuljahr auf den Wechsel in eine weiterführende Schule vorzubereiten. Für stille und zurückhaltende Kinder bietet der SKA (Sozialkritische Arbeitskreis Darmstadt e. V., ein freier Träger in der Beratungs-, Bildungs- und Sozialarbeit mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen) ein selbstwertstärkendes Projekt für Kinder an. Das Projekt findet mit der finanziellen Unterstützung der Dr. Bergmann Stiftung bis Ende des Jahres 2020 im neuen SKA-Familienzentrum „Bunte Stube“ statt. In der Kleingruppe haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, etwa in Rollenspielen zu lernen, eigene Wünsche zu äußern und Forderungen zu stellen. In einer vertrauensvollen Atmosphäre und durch viele wertschätzende Rückmeldungen können sie ihre Stärken entdecken und neue aufbauen. Durch die Vielfalt an Interaktionsspielen, Entspannungsreisen und Angeboten aus dem theaterpädagogischen, kreativen und motorischen Bereich bekommt jedes Kind die Chance, Erfolgserlebnisse feiern zu können.